
松消協第７回役員会 
平成２７年９月１４日（月）9：00～13：00 

東海ろうきん松阪２階小会議室 
参加者：河村　森下　梶川　石神　関岡　山口　髙山　中川 !

 １． 新規勧誘状況報告　 !
・新規１名入会　 
・引き続き勧誘をする 
・  年配の未入会職員からは「発足時に話がなかった」「入会しても何もできない」「気 
力がない」等の声が聞こえる。 !
２． 福利厚生事業１年生及び初任科募集状況　 
・１年生に対して勧誘を実施する。具体的に考える。（複数もしくは個人）  
       どのような活動をしているのか？発足した経緯を説明する。 
３．消防職員委員会結果について 
・消防職員委員会の来年度の意見提出を今後も継続して行っていく方向性。 
・労働基準法第３２条の２については今後も考えていく 
・大型免許の支給補助を今後も訴えていく 
・人員不足の改善を行うよう働きかける 
・非番招集体制　職員委員会終了措置の対応次第で今後の対応を考える。　 !
４． 役員募集に対して希望者がなかったため新役員体制（案）を作成 
・ 新役員体制〈案〉 

会長　　　梶川泰 
副会長　　森下渉　石神直也 
事務局長　関岡厚紀 
会計　　　山口吉成 
会計監査　岩塚　波田 

※  河村さんには今後、三重県消協副会長及び各対外期間との連携を強化するために活動をしてい
ただく。　　 !
 ５．定期総会２０１５年１０月８日 
　議長　彌田小隊長（予定）　　司会者　中川〈予定〉 !
a.活動方針案　最近行ったアンケートを反映し作成　 
b.活動報告　作成中 
c.議長司会者のセリフ　森下さん確認 
d.役員会にかける新規定について及び既存の 
  ・手当等に関する規程〈案〉 
  ・広報活動に対する支給を取り決める 
  ・費用補助に関する規程(講習会等,福利厚生事業への費用補助に対して取り決める。) 



!
６．アンケート調査について 
・現在集計中今後とりまとめ各種運用の参考とします。 !
７．その他 
・協議会史を作成し総会資料として付けるか？　記録を今後残していく。協議会史をH.Pに載せる 
・新年度に常任委員会会議の実施を行う意見が出る。　 
・会計の事務簡素化のため労金口座の積極的な活用を求める。 
・  ９月３０日に総会資料を作成します！ !
  !


